

in-8 et renfermera, disposé avec ordre, tout ce qui a été fait, dit et écrit de 1914 à 1916, en Canada, au sujet du troisième centenaire. Le volume sera fidèlement adressé à toutes les personnes qui ont souscrit au moins cinq piastres. Comme ce volume ferait un très beau livre de prix, le comité prie les maisons d'éducation et les commissions scolaires, qui voudraient faire acte de vrai patriotisme en le donnant aux élèves en juin prochain, de le prévenir de suite du nombre d'exemplaires qu'elles désirent. Le volume se vendra \$1.50, mais si l'on en prend plusieurs volumes pour prix il sera donné pour \$1. Adressez les commandes à M. J.-S. Matte, 88, rue St-Pierre, Québec.

— Le collège des Jésuites d'Edmonton a reçu 14 nouveaux élèves après les vacances de Noël: ce qui forme un total de 90, dont 68 pensionnaires et 8 demi-pensionnaires.

— Un surcroît de ministère extérieur nous a empêché de préparer pour le présent numéro la notice biographique qu'appelle la *mémoire* du R. P. Allard, O. M. I. Pour la même raison la table des matières de l'année 1916 n'est pas encore terminée et la revue de certains livres est forcément retardée.

— Sommaire de la *Réponse* de décembre: Arsène Lupin contre Sherlock Holmes. — Le dossier Hohenzollern — Encore saint Expedit. — Coups de ciseaux apologétiques. (82, rue Bonaparte, Paris-VI).

— MACKENZIE. — Du Fort Good Hope, le R. P. Robin donne d'intéressants détails sur les progrès de l'Evangélisation dans les parages du Pôle Nord. Les conversions du protestantisme anglican au catholicisme s'y multiplient; ces triomphes de la divine grâce réjouissent le cœur des missionnaires. . . . Dans ces déserts de glace les nouvelles d'Europe ne parviennent qu'une ou deux fois l'an. . . et il paraît qu'elles y sont toujours fraîches. — *La Bonne Nouvelle*, (Paris)

— ALBERTA. — Prêtres et fidèles vont prier sur la tombe de Mgr Grandin. La réputation de sainteté du serviteur de Dieu hâtera, nous l'espérons, l'introduction de sa cause en Cour de Rome. Plusieurs soldats du front nous disent qu'ils en obtiennent une protection marquée. — *La Bonne Nouvelle*.

R. I. P.

— M. le chanoine Hyacinthe Trahan, ancien curé de Saint-Séver, diocèse des Trois-Rivières, décédé le 10 janvier.

— Le R. P. Emile Piché, de la Congrégation de Saint-Vincent de Paul, curé de Saint-Georges, à Montréal. Le défunt était l'un des confrères de classe de notre regretté Mgr Langevin et, comme lui, un apôtre zélé et un ardent patriote.

— Mme Paul Gagnon décédée à Saint-Boniface.